

1年学年だより

第9号



いよいよ 平常授業開始です！

6月1日から二週間の分散登校を終え、今日からクラスの仲間全員での学校生活が始まります。中学校にはだいぶ慣れましたか。

1年生は6月当初、あまり挨拶ができていませんでしたが、今では大きな声で挨拶できる人が増えましたね。始業のチャイム

3分前にかかる「ピアノ協奏曲第1番」(チャイコフスキイ作曲)の音楽が聴こえると、自分の席に座り授業の準備をしています。

授業の中でも、少しずつ手を挙げて発表する姿もみられるようになりました。

今週は、クラスで委員会や教科係などを決めます。新しいクラスで、自分のできることを考え積極的に取り組んでいきましょう。

【これからの予定】

15日(月)～図書館開館

昼休み(13時～13時15分)・放課後(～16時半) 本の貸し借りのみ
新刊も入っていますよ。是非、一度行ってみましょう。
図書カードを忘れずに！

16日(火)③～⑤課題テスト

- ① 授業 ② 授業 ③ テストの受け方・英語テスト
- ④ 国語テスト・数学テスト ⑤ 社会テスト・理科テスト
- ⑥ クラブ紹介・委員会紹介 クラブ仮入部期間～23日(火)まで
* 活動日や場所などクラブによって異なるので、必ず確認しましょう。

17日(水)～23日(火) 45分授業 教育相談週間

放課後 教育相談を行います。先生に日頃、気になっていることや相談したいことなどをお話ししましょう。
担任の先生から、日程のお知らせがあります。

26日(金)尿検査 再検査、予備日

～家庭学習の仕方について、先生方にお聞きしました～

国語…いろいろな本を読んで、本に親しみましょう。

数学…学校で習った内容と同じ範囲のワークを解きましょう。

ワークを解いた人は、もう一度答えを隠して解いてみましょう。
わからない問題はそのままにせず、先生や友達に聞きましょう。



社会…授業で学んだこと(プリントの空欄の言葉など)を

①その日のうちにもう一度確認！

②次の授業の前日や当日の朝に、もう一度確認！

理科…基本的に3回、同じ問題を解いてみましょう。1回目はできなくても、
2回、3回と重ねると苦手な分野もできるようになります。

最初は、持っているワーク「よくわかる理科の学習」でかまいません。

更にレベルアップしたい人は、次は自分のレベルにあったワークを買って
みましょう。自分のレベルに合った問題に挑戦することが大切です。

英語…英語で求められている力は、読む・聞く・話す・書くの4つの力です。

授業中の発音練習や(今後は会話練習)に積極的に取り組み、英語に慣れ
ましょう。CDやインターネットも使ってみましょう。読む・書くについては、
継続することで力がつきます。これから、頑張っていきましょう。

オンライン学習支援システム「スタディサプリ」の登録をして、活用する人も
増えてきました。家庭学習の定着に向けて、うまく利用して下さい。
使い方がわからい時は先生に聞いてくださいね。

疫病退散の御利益があるとされる妖怪「アマビエ」が注目を集めています。
江戸時代の瓦版に登場する妖怪で「疫病が流行したら私の姿を描いた絵を
人に見せなさい」と言って海に消えたと伝わっています。

